



KPÖ-Gemeinderatsklub
8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Horst Alic

Dienstag, 18. September 2018

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 20. September 2018

An Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler

Betrifft: **Bekanntnis zum Forum Stadtpark**

Sehr geehrter Herr Stadtrat,

Es war im Jahr 1959, dass Grazer Künstlerinnen und Künstler das Forum Stadtpark vor dem Abbruch gerettet haben. Seither ist das Forum Stadtpark ein wichtiger Dreh- und Angelpunkt des Grazer Kulturlebens mit einem klaren gesellschaftlichen und kulturpolitischen Auftrag. Auf drei Geschoßen finden intensivster Kulturbetrieb und kreativer Austausch statt. 150 bis 190 Veranstaltungen – Ausstellungen, Diskussionen, Konzerte - mit 20.000 bis 22.000 Besucherinnen und Besuchern verzeichnet das Forum Stadtpark pro Jahr.

In den Sommermonaten wurden über die Medien Überlegungen bekannt, im Forum Stadtpark ein Kaffeehaus einzurichten. Unserer Ansicht nach würde ein Kaffeehausbetrieb das Forum Stadtpark in seiner jetzigen Struktur und mit seinem jetzigen Geschehen stark beeinträchtigen. Rund um den Stadtpark gibt es bereits viele schöne und tolle Gastronomiebetriebe, sodass auch nicht einzusehen ist, warum mitten im Park ein weiteres Lokal eingerichtet werden müsste.

Die Befürchtungen, dass hinter den kolportierten Plänen das Bestreben einiger politischer Kräfte steckt, kritische KünstlerInnen zurückzudrängen, ist nicht von der Hand zu weisen. So wurden unlängst in der Zeitung der FPÖ „Wir Steirer“ die Förderpraxis für das Forum Stadtpark sowie dessen Vereinszweck in Frage gestellt und ist unter anderem nachzulesen: *„Die Initiative der Grazer FPÖ, das Forum Stadtpark einer sinnvollen Verwendung zuzuführen und ein Café zu etablieren, ist (daher) absolut begrüßenswert.“*

Wie der Programmvorschau des Forum Stadtpark von Anfang des Monats zu entnehmen war, haben Sie ein Bekenntnis zum Forum Stadtpark abgegeben. Trotzdem bleiben einige Fragen dazu nach wie vor offen.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs folgende

Frage

Können Sie das von Ihnen gegebene Bekenntnis zum Forum Stadtpark näher erläutern, insbesondere in Bezug auf eine Standortgarantie?

